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Lutas e conquistas
O mês de setembro trouxe uma

excelente notícia para os trabalha-
dores representados pelo STIM Sal-
to. O esforço da direção da Federa-
ção dos Metalúrgicos da CUT de
São Paulo (FEM/CUT/SP) final-
mente resultou em um acordo em
que 97% de nossa categoria garan-
tiu cobertura de convenções coleti-
vas, avanços significativos foram
conquistados, tanto nas cláusulas
econômicas quanto nas sociais.

No campo econômico, os acor-
dos garantem a reposição integral
do INPC do período, mais acrésci-
mo de um aumento real de 1,2%. O
aumento real, representa um mar-
co importante; assegura a valori-
zação salarial, mantém o poder de
compra dos trabalhadores, preser-
va a dignidade do trabalho e a luta
por melhores condições de vida.

E destacamos que esses direitos
sociais, fundamentais para a qua-
lidade de vida dos trabalhadores,
foram garantidos nas negociações.
Essa é uma vitória coletiva, que foi
demonstrada nas mobilizações dos
trabalhadores e no diálogo sindical
patrocinado pela FEM/CUT/SP. A
união dos trabalhadores, os treze
sindicatos associados e a Federa-
ção, foram importantes para ga-
rantir esses avanços.

Contudo, a batalha ainda não
está totalmente vencida. A campa-

nha salarial de 2024 continua com
desafios, especialmente no Grupo
10, que, pelo oitavo ano consecuti-
vo, se recusou a firmar convenção
coletiva com a FEM/CUT/SP. O en-
frentamento dessa situação deman-
da uma atenção especial. As nego-
ciações individuais com as empre-
sas, baseadas nos parâmetros esta-
belecidos pela federação, já estão
em curso para garantir os direitos
desses trabalhadores.

A luta pelos direitos deve conti-
nuar diuturnamente, sendo o motor
propulsor que impulsiona nossas
ações e conquistas. É através dela
que asseguramos não apenas gan-
hos econômicos, mas também a pre-
servação de direitos sociais bases
para uma vida digna e justa.

Se há uma lição a ser tirada des-
te processo é que o caminho do diá-
logo, da união e da mobilização é o
único capaz de garantir avanços
reais para os trabalhadores. E, com
essa força, continuaremos a lutar
por mais qualidade de vida, melho-
res salários e a garantia de direitos
que não podem ser retirados.

O desafio para 2025 já está pos-
to, e com a mesma determinação
que garantiu conquistas neste ano,
devemos seguir em frente, sempre
na defesa intransigente dos direitos
dos trabalhadores. A luta não pode
parar.

Trabalhadores da Tuberfil
aprovam PPR e aumento

no ticket alimentação

O presidente do STIM Salto,
Sandro Garcia, retornou ao cargo
no dia 7 de outubro, após um perí-
odo de afastamento quando dispu-
tou uma vaga como vereador nas
eleições municipais de 2024.

Ao reassumir suas funções, San-
dro agradeceu ao presidente interi-
no, Marcos Henrique Adabo, que
conduziu a entidade durante sua au-
sência, e aos eleitores que lhe confi-
aram centenas de votos no pleito.

Alexandro Garcia Ribeiro

Presidente do Sindicato dos
Metalúrgicos de Salto

Em seu retorno desejou suces-
so aos candidatos eleitos, ressaltan-
do a importância de trabalhar em
prol da população e dos trabalha-
dores de Salto. “Nossa luta e dese-
jo é por uma cidade inclusiva, com
educação, trabalho e renda para
todos”, disse o presidente. E com-
pleta, que a entidade continua sua
atuação firme na defesa dos direi-
tos dos trabalhadores e trabalhado-
ras da cidade.

Sandro Garcia reassume
presidência do STIM

após eleições municipais

Em assembleia realizada no
mês de setembro, trabalhadores de
todos os turnos da Tuberfil aprova-
ram as propostas de Participação
nos Resultados (PPR) e do Ticket
Alimentação negociada pelo sindi-
cato.

Segundo Wellington Jones Pe-
reira Barbosa (Kafé), a aprovação

das propostas reflete o processo de-
mocrático e organização do Sindica-
to e trabalhadores na luta por direi-
tos. “A democracia é um princípio
fundamental de nossa entidade. No
final de cada negociação, quem de-
cide o que é melhor para os traba-
lhadores são eles mesmos, partici-
pando das assembleias”, declarou.

Os trabalhadores da empresa Del-
ta Star Conectores Elétricos Ltda
aprovaram, em assembleia, a propos-
ta de Programa de Participação nos
Resultados (PPR) e a troca de feria-
dos de final de ano. As duas assem-
bleias ocorreram no mês de outubro
e contaram com a presença de deze-
nas de funcionários, que decidiram,
de forma democrática, pela aceitação
das duas propostas.

Para o presidente do sindicato,
Sandro Garcia, a aprovação da pro-
posta de PPR e troca de dias, repre-

Trabalhadores da Delta Star
aprovaram proposta de PPR

e troca de dias do final de ano

senta importante avanço para os tra-
balhadores. “A conquista da partici-
pação nos resultados é fundamental,
bem como a troca de feriados que une
as famílias na confraternização uni-
versal de final de ano”, destacou.

Durante a assembleia, Flávio Di-
oniso, dirigente do STIM e também
funcionário da Delta Star, fez questão
de enfatizar o papel da unidade entre
os trabalhadores para alcançar essa
conquista. “A união e a participação
democrática foi decisiva para garan-
tirmos avanços”, afirmou.
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Os funcionários da em-
presa Vika participaram de
assembleias em outubro (23)
para deliberar sobre a substi-
tuição dos feriados de novem-
bro por dias de descanso no
final do ano. A proposta foi
aprovada pelos trabalhadores
de todos os turnos, incluindo
o setor administrativo.

Durante as assembleias,
ficou decidido que os feriados
dos dias 15 e 20 de novembro
serão trocados por folgas nos
dias 23, 26, 27 e 30 de dezem-
bro. Com isso, haverá expedi-
ente normal de trabalho nos
dias originalmente feriados,
com a compensação dos dias
de descanso no mês de de-
zembro.

O presidente Sandro Gar-
cia, destacou a relevância do
processo participativo e da

Nesta segunda-feira (04), o Sindicato e
trabalhadores da FCA - Fábrica de Componen-
tes Automatizados Ltda, realizaram assem-
bleia para discutir e decidir sobre a troca de
dias de feriados de fim de ano.

O presidente do sindicato, Sandro Garcia,
ressaltou a importância do processo partici-
pativo que a entidade adota. “A troca de dias
é um acordo negociado entre sindicato e em-
presa, formalizado por meio de assembleia
com todos os trabalhadores. Nossa base é a
democracia participativa: os trabalhadores vo-
tam e decidem o que é mais adequado para
suas vidas”, afirmou Sandro.

O secretário-geral do sindicato, Welling-
ton Jones Pereira Barbosa (Kafé), destacou
a importância de avançar em pautas que be-
neficiem os trabalhadores da FCA. “Nas úl-
timas semanas, intensificamos o diálogo
com a empresa e buscamos negociar melho-
rias. Sempre ressaltando o compromisso da
entidade em defender os interesses dos em-
pregados e promover condições mais justas

Em um processo de vota-
ção realizado nos dias 31 de
outubro e 1º de novembro, os
trabalhadores da Kanjiko do
Brasil escolheram Jailton
Humberto Soares como novo
dirigente sindical. A eleição
foi convocada para preencher
a vacância na direção do Sin-
dicato e no comitê da empre-
sa, após o desligamento do
dirigente anterior.

Com ampla aceitação,
Jailton recebeu mais de 90%

Sindicato e Trabalhadores da FCA deliberam
sobre troca de feriados do final de ano

Trabalhadores da Kanjiko
elegem novo dirigente sindical

dos votos e assumirá suas
funções na direção plena da
entidade sindical e no comitê
da empresa.

Na oportunidade, a dire-
toria do sindicato celebrou a
escolha, parabenizando Jail-
ton e desejando-lhe êxito nas
responsabilidades junto aos
trabalhadores da Kanjiko do
Brasil. A posse do dirigente,
ocorreu imediatamente após
o resultado ser proclamado
pela comissão eleitoral.

Trabalhadores da Vika aprovam troca
de feriados de novembro para o fim do ano

decisão coletiva. “É essencial
que os trabalhadores partici-
pem de forma democrática
das decisões que impactam
suas rotinas e, sobretudo, que

contribuam para as conquis-
tas de direitos”, afirmou, res-
saltando o papel ativo dos
colaboradores em processos
como esse.

Em assembleia, trabalhadores
da Metalcoop aprovaram

proposta de aumento
de vale-refeição e PPR

No mês de setembro,
trabalhadores da Metalcoop
participaram de assembleia
no refeitório da empresa e
aprovaram a proposta de
Programa de Participação
nos Resultados (PPR) e o
aumento no valor do vale-
alimentação.

De acordo com Welling-
ton Jones Pereira Barbosa

(Kafé), secretário-geral do
STIM Salto, a votação em as-
sembleia reforça a importân-
cia da participação democrá-
tica dos trabalhadores nas
decisões que afetam direta-
mente seus direitos. “Traba-
lhadores conscientes e orga-
nizados têm mais chances de
garantir conquistas impor-
tantes”, afirmou.

Os trabalhadores da em-
presa Brunitec aprovaram em
assembleia realizada no mês
de outubro (24), a proposta
do Programa de Participação
nos Resultados (PPR).

Durante a assembleia, o
presidente do sindicato, San-
dro Garcia, destacou o papel

Trabalhadores da Brunitec
aprovam em assembleia

proposta de PPR
fundamental da mobilização
coletiva. “É crucial garantir a
conquista do PPR, mas é im-
portante lembrar que nossa
luta é conjunta. Com traba-
lhadores sindicalizados e um
sindicato fortalecido, as con-
quistas acontecem natural-
mente”, concluiu Sandro.

no ambiente de trabalho, conclui Welling-
ton.

A assembleia reflete o empenho do sindi-
cato em construir acordos que atendam às de-
mandas da categoria, promovendo, ao mes-
mo tempo, transparência e participação ativa
dos trabalhadores nas decisões que impactam
diretamente suas vidas.

Acesso precário - Durante a última as-
sembleia, os trabalhadores manifestaram ao
sindicato sua insatisfação com a ausência de
uma linha de ônibus urbano e com as condi-
ções precárias da via de acesso à empresa. Se-
gundo relatos, em dias de chuva, o caminho
que leva ao local de trabalho fica tomado por
água e lama, o que dificulta o trânsito de veí-
culos e a passagem de pedestres, gerando
grandes transtornos para todos que depen-
dem da via.

A falta de manutenção adequada tem afas-
tado empresas de transporte, como vans e mo-
toristas de aplicativos do local devido aos pro-
blemas na via.


